

in GUAM

作成者
小野和奏

解放記念日



グアムには節目があり、15、30、45、60、75の年にあります。そして今年が75年というグアムが解放されてから75年がたっていた。この祭りは何十年に一回しかないので、とても大きなパレードで、一日中おこなわれているぐらい長いぞ。大きく長い道なりに大きなトラックが列をなし、おかしをなげたり、うちわ、Tシャツをくばったりしていました。日本の祭りとは全然違い、そんなに大勢があつまる、必ず行きたくなるような祭りぞ

昔から伝わる伝説

- ① 親におこられそうになった男の子が親に叱りを受ける前に本島から島までジャンプした。
- ② 昔は一番強い人が(戦いで勝った人が)頭になるという決まりがあった。
- ③ とても難しい伝説がある森だぞぞ...



- ④ 昔、グアムが支配されていたころ髪が長く美しいチャモリタという人がおり、チャモリタはスペインの将軍とのけしこ人が決めたが、チャモリタにはチャモロという恋人がいた。2人は、はなればなれにならないように互いの髪を結び逃げようとし追いつめられ、2人で崖からとびおりました。
- ⑤ 島がへこんでいる理由は悪い魚がかじっているせいだぞ、それがマーサイド達がつかまえたというぞ

グアムに行くから知って便利チャモロ語

- 1 ハファ ティ
HAF A ADAY = こんにちは
- 2 シジュウス マアセ
SI YU'OS MA'ASE = ありがとう

びっくりしたこと

- 1 ジュースやご飯の大きさが日本では ^{エル} Lサイズでもグアムでは ^{エス} Sサイズと同じ大きさ!!
- 2 ATM がトラックと合体していた!!
- 3 パーティーなどでは集合時間より遅れていくのがグアム流!!

-感想-

初めての海外で英語がわかるか、すごく心配でした。現地で英語がまよとれなかったこともありましたが、自分の英語が伝わったときの嬉しい気持ちは今でもわかっていません。今回の派遣では失敗したこともありますが、実際に行き、文化、生活にふれ、普段とは違う環境で過ごせたことで英語をもっと知りたい、と思ったり、学んだことは数切れないほどのぞ。この八日間は私の考え、今後の未来にも大きく成長するきっかけになったに違いないぞ!!